

2021年(令和3年)9月28日449号

相模原失語症友の会 たより

発行者：陰山誠人

〒252-0344 相模原市南区若松5-20-37 ☎042-741-6573

東京オリンピックの後、引き続いて東京パラリンピックが開催されました。

出場選手達は自分の持っている障害を乗り越えて、世界の同じ仲間の選手たちに負けずに頑張って、素晴らしい成績を残してくれました。コロナ禍でも、無観客でも、日本選手達の素晴らしい活躍がありました。メダル獲得が51個(金:13、銀:15、銅:23)と過去2番目の成績でした。

特に私達が注目するのは地元相模原市の在住方々が金メダルを獲得した選手の日々トレーニングを一緒に行って、見事金メダルを獲得した女子マラソン視覚障害クラスの道下美里選手の前半のガイドランナーを務めた、相模原市役所職員青山由佳さん、車いすテニスでは、シングルスの国枝慎吾選手の金メダルをはじめ、銀、銅メダルの獲得、ダブルスでは男女共に銅メダルをした監督の中澤吉裕さんは南区在住、また肢体不自由者卓球では、緑区在住の田中卓也コーチの指導で銅メダルを獲得伊藤慎紀選手、また一方ではブラインド5人制サッカー日本代表は5位入賞に大きく貢献したチームの守護神、司令塔のゴールキーパーで活躍した南区在住佐藤大介選手等がおられます。

多くの方々がテレビ観戦で応援してくれまして、パラスポーツの認識も上がり、障害者への国民の理解も深まり選手の活動に感激してくれました。この感動を是非国内のパラスポーツ等を通じて障害者への理解をなお一層深めていただけたら大変うれしいことです。

話が変わりますが、コロナ禍がなかなか収束せず、現在発令中の緊急事態宣言が9月30日迄延長されることになりました。それに伴って9月10日に本村市長からメッセージが発表されました。相模原市では8月は4,500人を超える新規感染者が確認され特に10代から20代の若い世代を中心に急増しており、また10歳未満についても230人の感染が確認されました。9月に入り感染者は減少傾向にあるものの、患者が入院出来る医療機関の病床は依然として厳しい状況には変わりありません。市民の皆様には引続いてのお願いになりますが、拡大防止に向けて、手洗い、マスクの着用の防止策、ワクチン接種後でもマスクの着用、県を越えた移動、普段合わない人との飲食や集りに参加する事を強く控えていただくよう要請されました。

長い間の不自由な生活の連続で大変かと思いますが、ワクチン接種も若い世代に移行しておりますので、もうしばらくの辛抱だと思います頑張りましょう。

令和3年9月25日

相模原失語症友の会

会長 陰山誠人

緊急事態宣言が9月30日で解除になる見通しですが、まだ安心できる状況ではなく、引き続き基本的な感染対策を国民一人一人がしっかり実行して行くことが大切であります。集会等の自粛も言われておりますので、10月の南の会、中央の会と音楽療法も開催しませんのでお間違えないようよろしく願いいたします。

連絡事項

★緊急事態宣言は9月30日で解除される見通しですが、現場での実態はまだ厳しい段階にありますので南、中央の会例会を10月から再開するか、病院の先生方とも相談した結果もうしばらく様子を見てからの方が良いのではとの意見をいただきましたので10月の例会は中止することにいたしました。

★コロナワクチン、接種についての調査の実施結果

会員の皆さんから回答をいただきましてご協力ありがとうございました。現在会員総数27名ですが全員の方から回答がありまして、会員全員ワクチン接種を5月から9月に掛けて全員の方が終えております。接種後も大きな副作用も出なかったようで安心いたしました。但し1名の方がアレルギー体質のため主治医からしばらく見合わせを指示されておりますので未接種です。

一部ご家族からもご協力いただきありがとうございました。

接種後でもマスクの着用、手洗い、外出自粛は引き続き従来と同じように実施をお願いいたします。

なお調査の詳細結果は裏面に掲示してありますのでご参照ください。

★中央の会内山行央さんから「たより」発送用として切手の寄贈がありました。ありがとうございました。

★NPO 法人れんきょうで冬のチャンポン・皿うどんセット、うどん、全粒粉ソーマンの販売が11月初めから始まりますので、ご協力よろしく願いいたします。

★相模原協同病院のSTからの皆さんへの宿題の正解
並べ替えると？ ある言葉になります。

- ① ぞいれこう ➡ れいぞうこ ② 県神川奈 ➡ 神奈川県
② クリピンッオ ➡ オリニック ④ いどだころ ➡ だいどころ

★前月に引続いて今月の言葉のクイズです。皆さんお判りになりますか？問題は3ページに掲載してありますので考えてみてください。

とうち みやげ ご当地お土産クイズ

ひろしまけん
広島県・

・ちんすこう

おきなわけん
沖縄県・

・うなぎパイ

きょうとふ
京都府・

しろ こいびと
・白い恋人

ほっかいどう
北海道・

・もみじ饅頭^{まんじゅう}

しずおかけん
静岡県・

・おたべ

緊急事態宣言がまた延長となってしまいました。皆様いかがお過ごしですか？

先日、近くのスーパーでちょっとした物産展のようなブースがありました。ご当地の美味しいものを食べたら、家でも旅行気分が味わえて、気分転換になりました♪

皆様のおすすめの旅行先、おいしいものがあればぜひ教えてください！

相模原協同病院 S T